



En juin 2009, vous avez été près de 3 000 000 à voter lors des élections européennes pour les listes d'Europe Ecologie. Ce vote historique a permis aux écologistes de gagner en influence au sein du Parlement européen et d'y porter les valeurs d'éthique politique, de justice sociale et de solidarité internationale qui nous animent.

En juin 2009, vous avez été près de 3 000 000 à voter lors des élections européennes pour les listes d'Europe Ecologie.

En mars 2010, vous aurez à nouveau la possibilité de démontrer au cœur de nos régions, que la transformation écologique de la société n'est pas seulement nécessaire, mais possible. Ensemble, inscrivons durablement le progrès de l'humanité dans une trajectoire écologique. Ensemble, nous pouvons changer ce monde.

Les crises ne sont pas finies. Face aux urgences sociales et écologiques, il est vital de nous rassembler pour changer un modèle de développement qui surexploite la nature et les ressources humaines jusqu'à épuisement; changer ce système absurde qui saute de crise en crise, et ne produit plus qu'insécurité sociale, précarité et multiples pollutions.

Dany Cohn-Bendit
Malika Bénarab Attou
Nicole Kiil Nielsen
Catherine Grèze

José Bové
François Alfonsi
Karima Delli
Pascal Canfin

Eva Joly
Michèle Rivasi
Hélène Flautre
Yannick Jadot

Sandrine Bélier
Jean-Paul Besset

Photo: Droits réservés, merci notamment à Xavier Cantat et Rodéric Aase - Graphisme adad studio graphique imp. EDIVAL - Paris - sur papier recyclé et encres écologiques - Ne pas jeter sur la voie publique.

**ÉLECTIONS
RÉGIONALES
MARS 2010**



5 ACTIONS

POUR PARTICIPER À LA CAMPAGNE

RETROUVEZ-NOUS SUR
EUROPE-ECOLOGIE.FR

- 1 **Participez au réseau social**
- 2 **Soutenez le rassemblement**
- 3 **Parrainage : faites signer l'appel**
- 4 **Rencontrez les autres membres**
- 5 **Créez ou rejoignez un groupe**



FACE À L'URGENCE LE RASSEMBLEMENT



Stéphane Gagnon
Maire de Sevrans (93)
« Contre toutes les inégalités, un nouveau visage pour la solidarité : l'écologie ! »



Pascal Frissant
Vigneron en Minervois
« Sauver le meilleur des terroirs français, c'est aussi sauver nos sols et notre nature ! »



Gérard Onesta
Ancien Vice-président du Parlement européen
« Concertation, transparence, collégialité, évaluation publique... la participation citoyenne, c'est l'énergie de l'écologie ! »



Françoise Coutant
Animatrice des Verts en Poitou-Charentes
« Donnons enfin la priorité dans nos régions aux transports écolos. »



Dany Dietmann
Maire de Manspach (68)
« En Alsace, les écologistes se rassemblent pour réussir un rendez-vous historique avec leur région. »



Guy Hascoet
Ancien Secrétaire d'Etat à l'Economie Solidaire
« Habitat, Énergie, Agriculture : nous pouvons créer dès maintenant des milliers d'emplois non-délocalisables. »



Pascale Rossier
Médiatrice de l'environnement
« La survie de la Biodiversité est une question politique ! »



José Gaillou
Vice-président sortant de la Région Guyane
« Ensemble, protégeons l'Amazonie et les forêts de la planète. »



Eric Loiselet
Ancien Secrétaire national adjoint en charge de l'environnement au Parti socialiste
« Pour nos régions, 2010 est l'an 1 de la conversion écologique de l'économie ! »



Jean-Vincent Placé
Président du groupe Vert à la région Ile-de-France
« Les régions doivent être parties prenantes du combat pour la préservation de la biodiversité, enjeu majeur de notre siècle. »



Harry Durimel
Avocat, animateur des Verts Guadeloupe
« L'épanouissement des peuples d'Outre-Mer passe par l'Écologie et la Solidarité. »



Laure Forestier
Ancienne responsable de Cap 21
« Développer l'économie verte, c'est créer de nouvelles richesses à partager. »



Philippe Meirieu
Professeur d'université, pédagogue
« Parce que le monde n'est pas un jouet, seule la solidarité nous permettra de construire l'avenir. »



François Simon
Militant altermondialiste
« Repenser la santé, la prévention et l'accès de tous aux soins, ça passe aussi par l'écologie ! »



Safia Lebdi
Co-fondatrice de « Ni putes ni soumises »
« L'égalité est au cœur du projet écologiste, défendons là ! »



Marie Bové
Militante altermondialiste
« La solidarité avec les réfugiés climatiques, c'est notre urgence pour demain ! »



Laurence Vichnievsky
Magistrate spécialiste de la lutte anti-corruption
« Élus, entreprises, associations et usagers : tous unis pour servir l'intérêt général dans le respect de la loi ! »



Cécile Duflot
Secrétaire nationale des Verts
« Partout en France, les écologistes rassemblés sont prêts à présider nos régions. »



Madjouline Sbai
Fondatrice de l'Université populaire et citoyenne de Roubaix
« Avec les citoyens, pour des régions sans nucléaire et sans carbone ! »



Monique de Marco
Enseignante en technologie
« Engageons nous pour une Économie Sociale et Solidaire et créons ensemble les emplois de demain. »



François Veillerette
Militant de la lutte anti-pesticides
« Une agriculture vraiment durable, c'est possible partout. »



Geneviève Paillaud
Syndicaliste à la Camif
« Face aux licenciements et aux délocalisations, l'Écologie représente un bouclier pour les travailleurs. »



François Dufour
Syndicaliste paysan
« Face aux multinationales de l'agro-alimentaire, privilégions une agriculture de proximité. »



Augustin Legrand
Défenseur des mal-logés
« Face aux injustices de logement, la radicalité s'impose. »



Mona Bras
Porte-parole de l'Union Démocratique Bretonne (Régions et Peuples Solidaires)
« L'autonomie régionale est au service de l'écologie, des solidarités et du respect des diversités culturelles. »



Robert Lion
Ancien directeur de la Caisse des Dépôts et Consignations, ancien président de Greenpeace France
« Gérons enfin les régions avec efficacité et transparence »



Pierre Larouturou
Théoricien de la semaine des 4 jours, ancien délégué Europe du Parti socialiste
« 800000 chômeurs de plus en un an. Il ne faut plus parler, il faut agir. »

